

Los Cambios de Gabinete en Argentina no Satisfacen y Provocan su Rechazo

Políticos, Legisladores y Sindicalistas Estiman que no Responden a las Exigencias de la Actual Crisis Nacional.— Los Sindicatos Reclaman Mayor Participación en el Gobierno

(UPI, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 11 de julio.— Las primeras reacciones de políticos con respecto al nuevo gabinete nacional coincidieron en señalar que la renovación ha sido parcial y no de fondo como las circunstancias lo aconsejaban.

Las reacciones recogidas esta noche fueron unánimes en el sentido de que la presidenta Isabel Martínez podría haber introducido cambios más positivos en su elenco de ministros.

El diputado Ricardo de Luca, del sector sindical, representante de los trabajadores navales, dijo que la señora Martínez "y el país han perdido una brillante oportunidad para contar con un gabinete cuyos hombres puedan expresar una política coherente con la esencia misma que sustenta la doctrina peronista".

De Luca, hablando prácticamente en representación de todos los legisladores sindicales y parte de los políticos, manifestó que el nuevo gabinete "no está a la altura de los acontecimientos políticos, económicos y sociales que atraviesa la república".

El diputado Rubén Rabanal, del radicalismo, principal partido de oposición, opinó que "las causas de la crisis se mantienen y si no hay renovación, esta continuará".

Rabanal dijo que la presidenta "no ha producido rectificaciones que autoricen a avisar por la vuelta a las ideas votadas por el pueblo. Este (el pueblo) no se reencontrará con sus gobernantes de esta forma".

El diputado Guillermo Fernández Gil, del manriquismo, tradicional opositor de los gobiernos peronistas, coincidió con las opiniones contrarias.

Fernández Gil dijo que "nunca me he preocupado por la composición de este nuevo gabinete, porque aquí el problema de los nombres pasa a segundo lugar". "Lo que realmente me preocupa —acotó— e interesa al país es saber si existe una auténtica disposición para un cambio profundo de conductas que tienda a convertir al gobierno en el líder de la reconstrucción moral de la república".

Ricardo Balbin por su parte, eludió dar una respuesta concreta y uno de sus ayudantes dijo que "estamos evaluando el panorama...".

NUEVO GABINETE

Entre tanto, el nuevo gabinete argentino ha quedado conformado así: ministro del Interior (cartera política); Antonio J. Benitez anterior ministro de Justicia. Ministro de Relaciones Exteriores: Alberto Juan Vignes, (confirmado). Ministro de Defensa: Jorge Ernesto Garrido, anterior Escribano Mayor de Gobierno. Ministro de Cultura y Educación: Oscar Ivanisevich (confirmado). Ministro de Justicia: Ernesto Corvalán Nanclares, hasta hoy juez de la Suprema Corte de Justicia. Ministro de Trabajo: Cecilio Conditti (confirmado). Ministro de Economía: Celestino Rodrigo (confirmado). Ministro de Bienestar Social:

Carlos Villone, hasta hoy secretario de Promoción y Coordinación Social.

Los nuevos ministros prestaron juramento esta tarde a las 18:00 hora local (21:00 GMT).

"PODER SINDICAL"

Mientras, una mayor participación del movimiento obrero en el gobierno nacional reclamaron los dirigentes de la CGT y las "62 organizaciones" regionales, durante una plenario, en que se analizó la situación del país.

En el curso de las deliberaciones —según lo señala el diario **El Cronista Comercial**— se criticó la política de concertación del ex ministro de Economía José Gelbard, y se formuló un duro ataque al titular dimitente del Ministerio de Bienestar Social, José López Rega.

Se afirmó en el curso de esa reunión que el sindicalismo ha demostrado "que ya no es la columna vertebral del movimiento nacional, sino que su cabeza, y que por ello se le debe otorgar la participación que le corresponde en el poder".

REPRESION "ANTICONVENCIONAL"

Por otro lado, el subsecretario de Seguridad Interior, Héctor Luis García Rey, desmintió que hubiese propuesto crear un "Escuadrón de la Muerte", como lo afirma hoy el diario **La Opinión**.

La Opinión había reproducido hoy unas manifestaciones de García Rey efectuadas en la norteña provincia de Tucumán, en cuya oportunidad anunció que "para terminar con la guerrilla se utilizarán los mismos métodos anticonvencionales que usa la delincuencia".

Dicho en otras palabras, agrega el periódico: "¿El comisario García Rey quiso alertar sobre la creación o puesta en marcha de un Escuadrón de la Muerte?"

Al mismo tiempo, un doble crimen con motivaciones políticas fue descubierto hoy al hallarse en un suburbio de esta capital los cadáveres acribillados de 2 hombres, de entre cuya vestimenta fueron extraídos documentos de identidad chilenos, según informaron fuentes policiales.

El hallazgo se efectuó en el interior de un automóvil, en las inmediaciones de la ciudad de Pilar, 45 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, y sobre los cadáveres estaba tendido un lienzo en que se leía la inscripción "dados de baja del MIR", alusión al Movimiento de Izquierda Revolucionaria chileno.

Los documentos de identidad pertenecían a Luis Alberto Wendelman Wisnik de 26 años, estudiante, y a Jaime Eugenio Robostán Bravo, de 24 años.

En el lienzo aparecía la firma de una organización autodenominada "Brigada Negra", de cuya existencia no se tenía conocimiento anteriormente.